



AQUI en el CONGRESO
JOSE ANTONIO CHAVEZ

Diputados a corregir transitorio

por [Mexico Informa](#) | Oct 7, 2025 | [Al Momento](#), [José Antonio Chávez](#), [Opinión](#) | 0 [Comentarios](#)

La presidenta de la Cámara de Diputados, **Kenia López** recibió ayer, antes de las 13:00 horas la minuta de la Ley de Amparo que aprobaron el miércoles en el Senado de la República.

Obviamente llegó con un atraso, cuando tuvo que ser enviada el jueves, una vez que ya estaba aprobada. La legisladora adelantó, entonces que esa reforma tendría que ser revisada muy a fondo.

El atraso fue por la indecisión del líder de la bancada de Morena, Adán Augusto López ante las severas crisis que se desató por el apartado de hacer retroactivo y que reclamó la propia Presidenta, Claudia Sheinbaum que en su reforma nunca lo integró.

Su crítica de que era innecesario incluir ese transitorio, levantó ámpula a los senadores de su partido que repercutió en una llamada de atención al propio coordinador Adán Augusto.

El problema fue cuando el líder de la Bancada de Morena en San Lázaro, **Ricardo Monreal** adelantó que ese transitorio prácticamente era contra la constitución, por no decir que era violatorio.

Y bueno, dejó entrever que una vez que llegara la minuta del Senado, habría que revisarlo, pero en su carácter de abogado constitucionalista, difícilmente podrían, ellos, su bancada de mayoría aprobarlo.



Con el manotazo que dio la Presidenta por ese madrugete que querían insertar en esa reforma Presidencial, tanto el senador que la propuso, Manuel Huerta Ladrón de Guevara y avalada por el propio líder Don Adán, ahora serán los diputados de Monreal que la corregirán y regresarán a la Cámara Alta.

Dicen los que saben que el fin de semana intentaron los senadores cercanos a Don Adán corregir esa Ley, para mandar el documento sin el transitorio, sin embargo, se desistieron porque agravarían más el problema que ya había escalado a la opinión pública.

QUE CESEN A MANDOS DEL OPERATIVO 2 DE OCTUBRE

Vamos a ver que reacción hay de la manifestación de elementos de la Secretaría de Seguridad de la Ciudad de México que gobierna, Clara Brugada que piden la destitución de ellos mandos que permitieron que en la marcha del 2 de octubre, un grupo de delincuentes abusaran en contra de ellos.

Generaron heridas a los elementos, unos de gravedad, los humillaron, los quemaron y golpearon con artefactos de fierro sin que los mandos permitieran que se detuviera a esos delincuentes que se aprovecharon, como en cada marcha para saquear negocios, golpear y humillar a policías, sin importar si son hombres o mujeres.

Fue vergonzoso como maltrataron y agredieron a los elementos de Seguridad Pública, vergonzoso que los altos mandos permitieran que saquearan los comercios y con toda la impunidad les permitieran retirarse.

En ese escenario, no hay duda alguna que los altos o medios mandos que fueron los responsables de los operativos para resguardar la marcha, o están descerebrados o de plano no saben desempeñar esos importantes cargos, porque no hay otra forma de entender ese actuar. Y si fue de la jefa de gobierno, pues peor, porque entonces en que cabeza cabe que un ser humano con esas deficiencias se le permita que pueda estar gobernando una gran ciudad con más de nueve millones de habitantes.

<https://mexicoinforma.mx/diputados-a-corregir-transitorio/>